

Petershagen: Polizei stoppt 14-Jährigen schon zum zweiten Mal in acht Wochen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 04. Mai 2017 um 13:30 Uhr

Er war mit Papas Cabrio unterwegs:

Polizei stoppt 14-Jährigen schon zum zweiten Mal in acht Wochen

Donnerstag, 4. April 2017 – Petershagen (wbn). Wiederholungstäter auf Spritztour: Ein 14-Jähriger nahm am Morgen statt zur Schule zu gehen einfach den Wagen seines Vaters und cruiste durch die Gegend. Dumm nur: Die Polizei erwischte ihn – und das schon zum zweiten Mal innerhalb von knapp acht Wochen.

Damals war er mit dem Volvo eines Bekannten unterwegs. Diesmal wurde er kurz vor 9 Uhr auf der Eldagser Straße aus Richtung Petershagen aufgrund seines jugendlichen Aussehens von einer Polizeistreife angehalten. Statt im Cabrio seines Vaters durfte der 14-Jährige nun im Streifenwagen, der ihn direkt zur Schule brachte, Platz nehmen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Minden:

„Einen 14 Jahre alten Jungen hat die Polizei in Petershagen am Donnerstag als Autofahrer aus dem Verkehr gezogen. Der Junge war um kurz vor 9 Uhr mit dem Cabrio seines Vaters aus Richtung Petershagen kommend auf der Eldagser Straße unterwegs. Ein Polizist hatte den Wagen gestoppt, als ihm das jugendliche Alter des mit offenen Verdeck fahrenden 14-Jährigen aufgefallen war.

Im Zuge der weiteren Ermittlungen stellte sich heraus, dass der 14-Jährige am Morgen eigentlich die Schulbank hätte drücken müssen, statt mit dem Auto seines Vaters auf Spritztour zu sein. Der Junge durfte daraufhin im Streifenwagen Platz nehmen und wurde von dem Beamten zur Schule gefahren. Hier wurde er in die Obhut seiner Lehrer übergeben. Zuvor hatte die Polizei bereits mit seinen Eltern Kontakt aufgenommen.

Auf den Schüler kommt nun eine Anzeige wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis zu. Doch

Petershagen: Polizei stoppt 14-Jährigen schon zum zweiten Mal in acht Wochen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 04. Mai 2017 um 13:30 Uhr

damit kennt sich der 14-Jährige bereits aus. Vor knapp acht Wochen wurde er schon einmal von einer Polizeistreife bei einer Spritztour mit dem Volvo eines Bekannten ertappt. Wir berichteten seinerzeit.“